

50

Fundado en 1976
Año LI
Número 17.713

Foro América Latina



Oughourlian: "Debemos defender el pensamiento crítico" —P8

FUNERAL POR LA TRAGEDIA FERROVIARIA DE ADAMUZ

“Solo la verdad ayudará a curar esta herida que nunca cerrará”

● Las víctimas aseguran en la ceremonia religiosa celebrada en Huelva, a la que acudieron los Reyes, que lucharán “con serenidad” por aclarar lo ocurrido con los trenes el día del accidente

EVA SAIZ / LUIS DE VEGA

Huelva

Las víctimas de la tragedia ferroviaria de Adamuz (Córdoba) se expresaron ayer con emoción y con claridad en la misa funeral que ayer se celebró en Huelva,

provincia en la que residían 28 de los 45 fallecidos. “Solo la verdad nos ayudará a curar esta herida que nunca cerrará. Sabremos la verdad, lucharemos para que nunca haya otro tren, pero lo haremos desde la serenidad, desde

el alivio”, aseguró Liliana Sáenz, hija de Natividad de la Torre, una de las fallecidas en el accidente.

Al acto acudieron los Reyes, que fueron recibidos con un aplauso cerrado en el Palacio de los Deportes Carolina Marín,

así como representantes del Gobierno y de la Junta de Andalucía. La ceremonia, precedida de cierta controversia por la ausencia del presidente del Gobierno, Pedro Sánchez, transcurrió con normalidad.

—P16 Y 17



Liliana Sáenz, hija de una de las víctimas del accidente, hablaba ayer en la misa funeral celebrada en Huelva. GOGO LOBATO (EP)

Puente defiende su gestión ante el cerco de PP, Vox y Junts

J. F. MAGARIÑO / C. E. CUÉ

Madrid

El ministro de Transportes, Óscar Puente, compareció ayer en el Senado por la tragedia ferroviaria de Adamuz (Córdoba), en la que murieron 45 personas tras el descarrilamiento de un tren Iryo. Puente defendió su actuación an-

te el cerco al que fue sometido por la oposición, especialmente PP, Vox y Junts, que reclamaron su dimisión. “Cuando se produzca el funeral de Estado estaré allí con la cabeza bien alta al haber cumplido mis obligaciones y miraré a la cara a las víctimas”, aseguró Puente.

—P14 Y 15

Bruselas frena la ofensiva europea de PP y Vox contra la regularización

La Comisión recuerda que es una competencia de los países

SILVIA AYUSO
Bruselas

La Comisión Europea recordó ayer a PP y Vox que la regularización de inmigrantes es una competencia exclusiva de los Estados miembros. De esta manera, Bruselas frena la ofensiva europea que ambos partidos habían lanzado. El comisario de Interior, Magnus Brunner, subrayó que la Unión Europea actúa contra la llegada de “inmigración ilegal”, pero no decide sobre personas ya residentes.

—P18

EE UU planta cara en la calle a la caza al inmigrante de Trump

I. SEISDEDOS / P. CARO
Minneapolis

La caza al inmigrante que Donald Trump ha desplegado en su segundo mandato, con agentes deteniendo de forma indiscriminada a personas por su color de piel, va a tener hoy su respuesta en la calle. Minneapolis y otras ciudades del país van a protestar contra el ICE (Servicio de Inmigración y Control de Aduanas), un cuerpo policial que está en el ojo del huracán tras la muerte de dos ciudadanos.

—P2

El Supremo avala la eutanasia de Noelia y rechaza el recurso del padre

L. OCHOA / J. GARCÍA
Madrid / Barcelona

El Tribunal Supremo ha avalado la eutanasia de Noelia, la mujer parapléjica de 24 años cuyo padre se opone a que reciba la ayuda a morir. El alto tribunal ha rechazado admitir un recurso del progenitor, representado por Abogados Cristianos.

—P32

S

S Moda, una mirada universal pero femenina

EL PAÍS | 50